
ATA Nº 09/2020 - REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
21/09/2020

Início:
15h30min

Término:
18h10min

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Direção Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Cíntia Mara Gilz Geisler (Coord. Execução Orçamentária e Financeira-CEOF);
Fabio Poffo (Serv. Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional);
Isabel Cristina Müller (Coordenação Geral de Ensino);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
- Relatos do Edital 15/2020;
- Manutenção de equipamentos de laboratório;
- Identificação de obras e investimentos;
- Troca de custeio para investimento
– Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO:
– Inicia a reunião, o Diretor agradeceu a presença de todos. Após, passou-se para
assuntos da pauta. Após informada a pauta, iniciou-se pelo assunto voltado ao
Relato do Edital 15/2020. Feito um relato pelo DEPE/Mário, este informou que o
edital se desenvolveu bem. Houve uma boa participação de forma geral, sendo que
agora entrou-se na fase das compras. Foram solicitados 275 (duzentos e setenta e
cinco) mil reais em itens.. Aproveitou-se para dialogar sobre uma reunião, a priori,
para o dia 25/09/2020, às 13h30min, para cuidar da continuidade do edital. Sobre a
Manutenção de equipamentos de laboratório, foi comentado pelo DAP/Adriano,
sobre uma proposta de dispensa de licitação, voltada à manutenção de alguns
equipamentos. Será analisada a forma de prestação de serviço, para demais
andamentos da demanda. Já na questão de Identificação de obras e
investimentos, foi demonstrado alguns itens os quais estão sendo
estudados/analisados pela gestão, para serem adquiridos pelo campus. Dentro dos
itens, encontra-se um módulo de sala de aula, o qual é considerado equipamento,
contudo é um espaço que pode ser usado como sala de aula, ou algum outro espaço
de convívio. Passado sobre os itens que seriam de importância para o campus, será
marcada nova reunião, no intuito de novo diálogo sobre forma de contemplar todos,
ou abraçar o maior número de itens possíveis. Sobre a Troca de custeio para
investimento, foi dialogado sobre a possibilidade de troca de orçamento. Há esta
possibilidade, contudo, deverá acontecer de forma atenciosa, pois com a troca,
teremos de fazer uso do valor, em sua totalidade. Foi marcada nova reunião para
quarta-feira, 23/09/2020, às 13h30. Não havendo novo assunto, deu-se por encerrada
a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
- A CGE saiu 16h14min; e
- O CEOF saiu às 17h45min.

Original assinada e arquivada no Gabinete


